

À savoir

"Allo Agri", une vraie écoute pour les agriculteurs

La Coordination rurale 48 nous communique : "Allo Agri c'est une association pensée par des agriculteurs, pour des agriculteurs. Chacun des membres de l'association, a de près ou de loin eu à faire face à la perte d'une récolte, au dénigrement ou encore aux conflits de voisinage... Le déclic c'est tout simplement la réalité du terrain. Soutenue par la Coordination Rurale, l'association *Allo Agri* a été lancée pour répondre à la dure réalité du monde agricole et aux difficultés économiques et sociales que peuvent rencontrer les agriculteurs dans l'exercice de leur métier. Pour Tristan Arlaud, Secrétaire général de l'association : « *un numéro gratuit destiné aux agriculteurs, c'est important, l'écoute est même essentielle dans un métier qui peut parfois être très difficile* ».

Problèmes financiers, solitude, gestion administrative... L'objectif de cette association, c'est d'offrir une main tendue, mais également de créer une passerelle entre les agriculteurs, les organismes et les associations du monde agricole. Par la mise en place d'un outil de recensement, l'association permet ainsi d'établir des statistiques territoriales, et de favoriser un lien de proximité entre collègues.

Alain Pouget, président de la Coordination Rurale de Lozère, soutient cette initiative lancée depuis le mois de décembre dans le département de la Lozère : « *J'invite les agriculteurs qui en ressentent le besoin ou l'envie, à appeler le 08 05 38 19 19, un numéro gratuit, d'écoute personnalisée et confidentielle* ».